

CHILE MUCHO MEJOR

El Siglo 20 quedó atrás. Ahora vamos a elegir, chilenas y chilenos, al primer Presidente del Siglo 21.

¿Cómo veo a nuestro país en esta nueva época?

Veo un Chile en paz consigo mismo, que ya superó los traumas del pasado. Un país en el cual nuestras divisiones son parte de una historia compartida.

Veo un país mucho más próspero, y donde la pobreza es también parte del pasado.

Las grandes obras que Chile necesita cuestan miles de millones de dólares.

Por eso me he reunido con los más grandes inversionistas del mundo.

El dinero está, ...y llegará.

Lo que falta es poner en marcha los proyectos que darán trabajo y bienestar a todos los chilenos.

Veo un país integrado al mundo. Que gracias a la inteligencia de su gente, cuenta con empresas capaces de exportar tecnología. Un país que no se resigna ante la adversidad. Donde las dificultades inmediatas no inhiben nuestra capacidad de forjar un futuro mejor.

Veo un país que vive y se enorgullece de su democracia. Un país tolerante, donde se respetan las creencias de todos y donde cada uno puede expresar libremente su fe.

Veo un Chile donde a nadie se le descalifique por sus opiniones. Donde nuestras discrepancias no sean

fuente de confrontaciones, sino que sirvan para que podamos hacer mejor las cosas. Juntos podemos mucho más...

Veo un país donde nuestra diversidad contribuya a que seamos más grandes como nación. En que a nadie se le discrimine por ser mujer, por su origen étnico, por su discapacidad, por su condición social, por su edad. Un país donde no desperdiciemos, sino que aprovechemos los talentos de todos.

A lo largo de mi vida, he trabajado con chilenas y chilenos de toda índole.

Tengo experiencia en formar equipos; armonizar pareceres. Pero exijo que cada uno asuma sus responsabilidades.

Sé lo que tenemos que hacer para avanzar a un Chile en paz.

Veo un Chile donde el acceso a la cultura, la educación y los empleos de calidad, estén al alcance de todos. Un país verdaderamente descentralizado, donde las oportunidades no sean sólo para quienes viven en Santiago. Un país mucho más equilibrado en su crecimiento.

Veo un país con un Estado eficiente, que facilite la iniciativa creadora, que proteja los derechos básicos de chilenas y chilenos, y sobretodo, que escuche a la gente. Un Estado implacable con toda forma de corrupción, y cuyos funcionarios posean una genuina vocación de servicio. ¡Que Chile siga siendo un ejemplo mundial de probidad!

Veo a un Chile en paz e integrado con sus países hermanos. Con Fuerzas Armadas profesionales, tecnificadas y preparadas para contribuir a la paz del mundo. Un país donde la seguridad nacional es una tarea de todos, civiles y militares.

Veo a un país en que todos podemos disfrutar de la extraordinaria belleza de nuestro entorno natural. Un país que sabe evitar los desastres ecológicos. Donde cuidemos de nuestra tierra, de nuestro mar, de nuestros ríos y de nuestros bosques; ... de la araucaria y el raulí, del coigüe y el mañío.

Sé que hay problemas urgentes. A ellos me abocaré de inmediato como Presidente.

Pero estamos en un nuevo milenio. Hay que mirar a largo plazo. Hay que pensar en grande.

¡Que lo urgente no inhiba nuestra capacidad de pensar el futuro!

Los invito a construir juntos este Chile grande, moderno, generoso. La nación estrella de un nuevo milenio. Un Chile que destaque en el mundo por su paz interior; por la serenidad y capacidad de su gente.

Un Chile Mucho Mejor.